

# SSV Stockschützen

## Rückblick ins Jahr 2019

Die Höchstädter Stockschützen feierten im August ihr 60 jähriges Jubiläum in der KIM-Sporthalle.

Bei bestem Wetter konnte Abteilungsleiter Rudi Karg zahlreiche Gäste, unter anderem Bürgermeister Gerrit Maneth, Vereinsreferentin Eva Garaf-Friedel, den Kreisobmann 402 Helmut Pehmer und die Sponsoren der Autenrieder Brauerei Stephan Helget und der Firma KIM Gewerbebau Rudolf Kimmerle herzlich begrüßen.

## 60 Jahre und ein Traum wird wahr

Der Höchstädter Stadtrat beschließt die Fertigstellung des „Projekt Zukunft“ somit sind auch die Rahmenbedingungen für erfolgreichen Stocksport mit dem Neubau einer Multifunktionshalle die 6 Pflasterbahnen aufweist gegeben. Ein herzliches Dankeschön für die Zustimmung durch die Stadt sowie bei allen Helfern, Freunde, Gönner, Sponsoren und des GV, SSV Höchstädt an der Spitze Vorstand Jakob Kehrlé, für den langen Atem das Projekt Zukunft zu verwirklichen.

### Meisterschaften:

Auf Eis spielt man nun wieder in der Bezirksliga. Den Höchstädter Stockschützen Daniel Manz, Rudi Karg, Jochen Schaller, Florian Willer und Michael Winter glückte mit dem aller letzten Schuss der Wiederaufstieg in der Haunstettener Eisarena. Die Bezirksliga konnte man locker halten und belegte unter 25 Mannschaften den Rang 12.

Bei den Landesliga Meisterschaften traten die Höchstädter Schützen Daniel Manz, Jochen Schaller, Rudi Karg und Florian Willer als Neulinge an. Unbekümmert spielten die Vier eine souveräne Meisterschaft und schafften den noch nie dagewesenen Aufstieg in die Oberliga West.

Der Landratspokal ging wieder nach Höchstädt. Die Stockschützen entwickeln sich auch hier langsam zum „Abbo-Sieger“ und stehen im Landkreis an der Spitze.

## Highlights 2020

Covid 19 bedingt wurden 2020 alle Meisterschaften und der Spielbetrieb abgesagt. Nach kurzen Überlegungen, was nun? Schafften sich die Stockschützen ein neues „Eisstockstüberl“ in Eigenregie und investierten ca. 540 freiwillige Arbeitsstunden in ihr neues Heim.

Ein Dank an alle Stockschützen Mitglieder, Gönner und Sponsoren die hinter den Stockschützen der SSV Höchstädt stehen.

Ihnen liebe Leser, allen Aktiven und Passiven Mitgliedern der SSV Höchstädt sowie den Bürgern unserer Stadt wünschen wir ein friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr 2021. Die Stockschützen der SSV Höchstädt.